
Al centrosinistra manca il nome ma anche  l’accordo

Nessun candidato sotto l’albero
ASSISI – Nessun candidato a sin-
daco per il centrosinistra sotto
l’albero di Natale. Manca il nome,
ma soprattutto, manca l’accordo.
Nonostante, infatti, la scintilla
scoccata dall’ipotesi della candi-
datura di un uomo dell’Udc nella
lista dell’Unione si stia affievolen-
do, qualcuno non ci sta.
E si accendono i malumori per la
scelta, perpetrata dai vertici peru-
gini, di discutere in separata sede
la candidatura alle amministrati-
ve. “Non c’è un’Unione più Unio-
ne dell’altra” si grida tra i diretti-
vi locali della sinistra assisana. E’
inammissibile, secondo alcuni,

che non si sia deciso di procede-
re “insieme, unitariamente”. E,
mentre all’interno dell’Unione si
cerca di procedere al più presto
alla nomina di un candidato, il
comitato “Primarie Subito” cerca
la consultazione popolare con in-
sistenza. “Il Comitato – si legge in
una nota - ha quasi terminato la
redazione del Regolamento per le
primarie”, di cui si era discusso
appena una settimana fa. Sem-
bra, stando al parere dei rappre-
sentanti di questo movimento cit-
tadino, che ha ormai raggiunto di-
screte dimensione, che le prima-
rie per Assisi si terranno entro la

prima settimana di febbraio. “Il
regolamento, come già preannun-
ciato – si legge ancora in una no-

ta del Comitato - sarà presentato
agli elettori di Assisi entro il 6
gennaio”. Nella calza della Befa-

na, quindi, niente dolcetti e nien-
te carbone. Solo una spinta per-
ché l’Unione possa arrivare alle

amministrative con una marcia in
più. “Siamo sempre più convinti
– spiegano i rappresentanti del
Comitato “Primarie Subito” - che
le primarie siano uno strumento
di trasparenza democratica e che
la scelta del candidato a sindaco e
del programma debbano nascere
dalla più ampia consultazione
possibile tra i cittadini del nostro
comune. Non sono accettabili
diktat che nascono da accordi fat-
ti in segrete stanze e che non ten-
gono in alcuna considerazione il
sentire del popolo di centrosini-
stra”. 
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Intanto il comitato
“Primarie Subito”

cerca la consultazione
con insistenza

“La scelta
deve nascere
tra i cittadini
del comune”

Assisi Scelta
sofferta per il candidato
a sindaco
Nel centrosinistra
aumenta il malumore

Il sindaco Lombardi tranquillizza: il progetto nel pieno rispetto dell’area

Nessun rischio per il Muro degli Orti
BASTIA UMBRA - L’amministrazione comunale
interviene in merito al progetto di iniziativa pri-
vata, approvato dal Consiglio comunale, relativo
alla riqualificazione del vecchio edificio situato in
via Piave e alla riqualificazione di quell’area, a ri-
dosso del Muro degli Orti.
Ciò per evitare che informazioni inesatte possano
suscitare timori o critiche ingiustificate da parte
della cittadinanza, che anzi dovrebbe accogliere
con favore il fatto che finalmente la zona potrà es-
sere riqualificata. “L’intervento in questione -
spiega il sindaco Lombardi - è stato presentato da
un privato, ma l’amministrazione comunale, con
l’ausilio dei propri uffici tecnici, ha assunto tutte
le misure precauzionali perchè fosse coerente con
la volontà di riqualificare e valorizzare il centro
storico. Il progetto è stato infatti inserito all’inter-
no del Piano del centro storico e nessuna osser-
vazione in merito è stata presentata dai cittadini
durante l’adozione così come prevede il lungo iter
procedurale. Ciò nonostante, il consiglio comuna-
le ha ritenuto opportuno assumere ulteriori de-
terminazioni per garantire che l’intervento legitti-
mo di un imprenditore privato avvenga nel pieno
rispetto degli interessi generali. Nello specifico, la
delibera prevede che qualsiasi intervento edifica-
torio debba essere preceduto da un intervento sul
Muro degli Orti di restauro (dal  punto di vista
storico ed artistico) e di messa in sicurezza (dal
punto di vista strutturale). Ed i relativi progetti

devono essere concordati con gli uffici comunali
dei settori urbanistica e lavori pubblici. In que-
st’ottica la maggioranza ha anche ritenuto oppor-
tuno accogliere la proposta avanzata dal consiglie-
re Luigino Ciotti (che poi, inspiegabilmente, ha
votato contro), escludendo la possibilità che il
verde possa essere monetizzato e quindi riducen-
do ulteriormente la capacità edificatoria. E tutto
ciò anche a rischio di scontrarci con gli interessi
legittimi di un imprenditore privato, nella consa-
pevolezza dell’importanza di quell’area del centro
storico. Occorre inoltre ricordare - prosegue il pri-

mo cittadino - che è proprio grazie ad un simile
intervento che si riusciranno a reperire le risorse
necessarie per il recupero e la piena valorizzare
dell’antico Muro degli Orti. Vorrei quindi rassi-
curare i cittadini sul fatto che sono state assunte
tutte le misure a tutela della collettività, perchè il
progetto di un privato si dimostri un intervento di
reale valorizzazione di un angolo del centro stori-
co del quale beneficerà l’intera nostra città”. 
“Il tema della riqualificazione del centro storico
come risposta anche ad un problema sociale, ol-
tre che meramente estetico e funzionale - spiega
Lombardi - è stato affrontato con tempestività e
grande serietà da parte di questa amministrazio-
ne. Non a caso è questo uno degli aspetti qualifi-
canti delle linee per la definizione del nuovo Prg.
E nel frattempo, gli uffici comunali devono dare
quotidianamente risposte urgenti ad un numero
considerevole di famiglie, alcune delle quali an-
che con situazioni socio-economiche molto diffi-
cili. Fare della demagogia su questa problematica
non è solo un attacco ingiustificato all’ammini-
strazione comunale, che invece sta dimostrando
con i fatti di voler agire per limitare le situazioni
di degrado, ma frustra il lavoro del personale co-
munale che ogni giorno con professionalità e
grande umanità lavora per risolvere situazioni di
estrema difficoltà. Uno sforzo che il consigliere
Ciotti, proprio per il suo ruolo istituzionale, do-
vrebbe conoscere”.

Il sindaco Francesco Lombardi

Il piccolo,sei anni,ricoverato all’ospedale Silvestrini. Il guidatore si è subito fermato per soccorrerlo

Bimbo corre e viene investito da un’auto
E’ sbucato sulla strada all’improvviso, è in prognosi riservata

BASTIA UMBRA – Attraversa la
strada e viene investito da un’au-
to. E’ successo nella serata di
mercoledì a Ospedalicchio. Vitti-
ma dell’incidente un bambino di
6 anni, A.F., ricoverato, ora, all’o-
spedale Silvestrini di Perugia in
prognosi riservata. Subito dopo
essere sceso dall’auto dei genitori,
in piazza Bruno Buozzi, il ragazzi-
no è corso in mezzo alla strada ed
è stato travolto da un’auto, una
Fiat Marea, che, fortunatamente,
procedeva lentamente. Alla guida
un uomo del capoluogo. Il con-
ducente non ha potuto in alcun
modo evitare l’impatto e ha urta-
to con la parte anteriore dell’auto
il bambino, sbucato all’improvvi-
so e correndo. L’uomo si è subito
fermato e ha prestato soccorso al
bambino, contattando il coman-
do dei Carabinieri di Bastia Um-
bra e i Carabinieri della città se-
rafica, coordinati dal tenente Flo-
rindo Rosa, intervenuti tempesti-
vamente sul luogo dell’accaduto.
Nessuna inchiesta è stata aperta
sulle cause dell’incidente. E, per
il momento, non sono stati dispo-
sti accertamenti sull’eventuale re-
sponsabilità penale dell’autista.  
Altro incidente stradale a Bastia
Umbra, per fortuna senza gravi
conseguenze. E’ accaduto nella

IL PUNTO
Confcommercio:
il commissariato

resti dov’è
ASSISI – Il commissariato di
pubblica sicurezza potrebbe
essere trasferito al di fuori del-
le mura cittadine. “Una sor-
presa sotto l’albero di Natale?”.
La Confcommercio di Assisi
“apprende con preoccupazio-
ne le notizie giornalistiche e le
‘voci di corridoio’ dell’am-
biente sociale locale, sulla pos-
sibilità che venga trasferita la
sede del commissariato di
pubblica sicurezza al di fuori
del comune di Assisi”. “Gli
operatori economici e i cittadi-
ni – si legge in una nota - sono
molto preoccupati per il venir
meno di un’importante pre-
senza a garanzia della sicurez-
za della città. Assisi città ricca
di beni storico - artistici e fre-
quentata da milioni di turisti
ogni anno ha oggi più che mai
bisogno di un attento e costan-
te monitoraggio del territorio”.

Il prestigioso riconoscimento dal vicesegretario generale della presidenza della Repubblica

Premio Tempesta agli studenti del Marco Polo

mattinata in via Firenze. Una si-
gnora di 78 anni, L. S. A., mentre
attraversava la strada sulle strisce,
è stata investita da una Tempra

guidata da una donna, B. A.,
61enne. La vettura ha colpito l’an-
ziana, che è stata soccorsa dalla
stessa automobilista e da passan-

ti. Sono intervenuti subito i vigili
urbani che hanno provveduto a
regolare il traffico e ad effettuare
i rilievi. La 78enne, che ha ripor-

tato lievi ferite è stata trasportata
con un’ambulanza al pronto soc-
corso di Assisi.

N.M.

PROGETTO SCOLASTICO

ASSISI – Il Marco Polo di Santa Maria degli An-
geli ha ricevuto, per mano di Melina Decaro, vi-
cesegretario generale della presidenza della Re-
pubblica, il premio nazionale “Livio Tempesta”
per il progetto “Tecnologie al servizio dell’uo-
mo”. Il Centro nazionale per la bontà nella scuo-
la Livio Tempesta ha ritenuto il progetto extra-
curricolare, che da anni impegna studenti e in-
segnanti del Polo, “espressione di intelligente
solidarietà, esercizio concreto di un valore es-
senziale da testimoniare ai giovani del nostro
tempo”. Il premio arriva dopo anni di impegno
progettuale e duro lavoro di una folta schiera di
studenti e insegnanti (in primis Franco Pasqua-
loni, l’ideatore dell’iniziativa). Intervenire sulle
disabilità e sulle povertà con studi, progetti e
realizzazioni mirate al loro superamento e sensi-
bilizzare i ragazzi sui temi sociali, sono le prin-
cipali finalità di questa attività. Solidarietà uma-
na e particolare attenzione alle disabilità e alle

emarginazioni, infatti, fanno del Polo, oggi sotto
la guida di Francesco Anselmi, una scuola mol-
to particolare. Una scuola che mette a disposi-
zione del territorio il proprio patrimonio tecni-
co, professionale e umano concretizzando e bre-
vettando progetti volti a migliorare la quotidia-
nità delle persone meno fortunate. Ecco perché
“tecnologie al servizio dell’uomo” risponde  al

messaggio che il giovanissimo Livio Tempesta,
scomparso prematuramente ad appena 9 anni,
ha lasciato. “Vorrei che tutti i bambini – scrisse
in un tema poco prima della morte – fossero
buoni come Gesù”. “Trovare giovani che sul ter-
ritorio dimostrano attenzione verso gli altri – ha
sottolineato la Decaro – è rinnovare la speranza
e fare un patto tra generazioni. L’importante è
che Livio continui a vivere attraverso di voi”.
“La scuola ha successo – ha spiegato l’amba-
sciatore Franco Tempesta, fratello di Livio – se
può e sa interagire con la società”. Come da an-
ni sta facendo il Marco Polo, per l’orgoglio del-
l’intera città serafica. “Una terra privilegiata”
come ha ricordato Benedetto XVI all’udienza di
mercoledì, cui erano presenti gli studenti dell’i-
stituto. “Sarà contento di questo premio – ha
sottolineato l’assessore Elena Centomini – il cit-
tadino più illustre di Assisi: San Francesco”.

Noemi Marziani
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